

PREMIÈRE PARTIE

PRÉCONSEIL D'ARRONDISSEMENT

1 – Association Histoire et Vie du 10^e, question relative à Jean Marandon

Mme Jeannine CHRISTOPHE souhaite qu'un lieu de la mairie du 10^e arrondissement soit baptisé du nom de Jean MARANDON, en hommage à celui-ci. Jean MARANDON fut président de l'association ADIL dès 1986. Il milita pour le relogement des habitants du 59, rue de Lancry, et assista à la réhabilitation de cet immeuble sous forme de logements sociaux. Il s'est joint à l'association VIVRE pour lutter contre la destruction du jardin Villemin et s'est battu pour que le couvent des Récollets ne soit pas remplacé par un parking. Il fut membre fondateur et rédacteur régulier de la *Gazette du Canal*. À partir de 2001, il fut le premier président du CICA et il donna un élan déterminant à cette instance municipale. C'est grâce à son action qu'aujourd'hui conseils de quartier, associations locales et simples particuliers peuvent poser des questions et déposer des vœux lors des préconseils d'arrondissement. Enfin, il fut cofondateur et membre actif de l'association Histoire et Vie du 10^e à laquelle il légua de précieuses archives sur l'arrondissement. Pour l'anniversaire de son décès, le 24 juillet 2008, il serait souhaitable de renommer l'une des salles où se réunit le CICA en « salle Jean Marandon » ou bien de renommer ainsi l'actuelle « salle de la démocratie locale ».

M. LHOSTIS appuie cette demande et évoque quelques souvenirs de l'implication de M. MARANDON dans la démocratie locale, acteur connu et reconnu, toujours disponible et présent auprès de la population locale.

M. ALGRAIN évoque la personnalité discrète de M. MARANDON et précise que cette requête a tout de suite reçu un accueil très favorable de la part de l'équipe municipale. Il est donc proposé que l'actuelle « salle A » soit renommée « salle Jean MARANDON ». Une plaque y sera apposée afin de rappeler l'œuvre et l'implication de M. MARANDON.

M. FERAUD déclare partager totalement les opinions exprimées par MM. LHOSTIS et ALGRAIN et évoque à son tour la mémoire de Jean MARANDON. En outre, il rappelle qu'une autre figure de l'histoire du 10^e a disparu récemment, M. André MIGDAL. Il a été proposé de rebaptiser l'une des deux autres salles en son honneur. Des cérémonies seront organisées à la rentrée de septembre 2009 pour procéder officiellement aux changements de nom des deux salles.

M. LHOSTIS rappelle le passé de communiste, de résistant et de déporté de M. MIGDAL, qui avait fait le récit de ses mémoires de guerre et de la tragédie de Lübeck dans son livre « *Les Plages de sable rouge* ».